

## KATA PENGANTAR

Syalom. Puji dan syukur yang tak terbatas penulis ucapkan kepada Allah Bapa, Tuhan Yesus Kristus dan Roh Kudus atas segala limpahan berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan dengan tepat waktu.

Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Modul Matematika Siswa Berbasis Model Pembelajaran Berdasarkan Masalah untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Kelas VII di SMP Swasta Gajah Mada Medan”**, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Michael Christian Simanullang, M.Pd, selaku Dosen Killer Pembimbing Skripsi penulis, yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si, dan Bapak Muhammad Badzlan Darari, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan banyak kritik dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si, ibu Sri Lestari Manurung, M.Pd, dan ibu Elfitra S.Pd, M.Si selaku dosen validator pada skripsi penulis. Terima kasih penulis ucapkan juga kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., beserta jajarannya, Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., beserta jajarannya, Ketua Jurusan Matematika, Bapak

Pardomuan Sitompul, M.Si., Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pengarapan Sinaga, S.Si., M.Si., Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., dan seluruh Dosen Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMP Swasta Gajah Mada Medan, Bapak Foarota Zega, M.Pd, beserta jajarannya, serta Ibu Siti Aisyah, S.Pd selaku guru bidang studi matematika kelas VII SMP Swasta Gajah Mada Medan yang telah memberikan izin serta masukan kepada penulis dalam mengadakan penelitian dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada orangtua tercinta Ayahanda Marbintang Christofel Situmorang dan Ibunda Hotlarisna Rumahorbo yang telah mendoakan dan memberi dukungan penuh kepada penulis selama penulis hidup. Terima kasih penulis ucapkan untuk adik-adik penulis tersayang Mark William Olysius Situmorang, Patricia Agatha Esterly Situmorang, dan Berina Intan Margareth Situmorang yang selalu mendukung dan mendoakan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga Besar Op. Immanuel Situmorang (Keluarga Ayah) dan juga Keluarga Besar Op. Roberto Rumahorbo (Keluarga Ibu) yang senantiasa memberikan doa, cinta dan kasihnya serta dukungannya kepada penulis. Terima kasih juga kepada Tulang Kicong.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat seperjuangan Kelompok Belajar Bersama (Yovita, Julita, Lisda, Silvia, Puya, Pebliana, Afny, lae Tondang, Charral bojak) yang selalu menjadi tempat mencari jawaban selama perkuliahan ini. Terima kasih juga kepada seluruh teman-teman kelasku Matematika DIK E 2018 atas kebersamaan bermain leng/uno/werewolf.

Terima kasih kepada teman berjuang terkasih, Sonia A.N. Mangunsong yang selalu menemani dan menyemangati penulis dalam pengerjaan tugas akhir ini

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ikatan Keluarga Besar Kristen Matematika yang menjadi tempat buang suntuk dan melatih soft skill.

Semoga Skripsi ini dapat menjadi referensi bagi setiap pembaca yang akan melaksanakan tugas akhir.

Akhir kata, dengan segala kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini, semoga bermanfaat dan selamat membaca. Syalom.

Medan, 2022

Penulis



Immanuel Situmorang

NIM. 4183111066



UNIVERSITAS NEGERI  
MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY